

### IG BECKERSWÄLDCHEN

---

# Neues Dach für Pavillon

Der Pavillon auf dem Kolpingplatz im Beckerswäldchen erstrahlt in neuem Glanz, sodass Anwohner nun künftig wieder gemütlich den Schatten genießen können. Mitglieder der Interessengemeinschaft (IG) Beckerswäldchen haben den Pavillon am Samstagnachmittag in Eigenleistung saniert. Zuletzt war der

vor 15 Jahren von der Kolpingplatzgruppe angeregte und von der IG finanzierte Pavillon an den Dachrändern morsch geworden. Nachdem Versuche gescheitert waren, günstig arbeitende Handwerker mit der Reparatur zu beauftragen, schritten die freiwilligen Helfer nach Rücksprache mit dem Umwelt- und Servicebetrieb und der Stadt als Eigentümer zur Tat. Die Bretter der untersten Dachreihe wurden entfernt und die Balken gekürzt. Das Holz bekam eine Lasur, um es vor Feuchtigkeit zu schützen. |rhp/bun



**Fleißige Helfer: Yalcin Janzen, Martin Legrum, Jürgen Schröder und Karl Heinz Braunbach (von links) sanierten das Pavillondach.** FOTO: IG/PRIVAT